

Werbung für Vianden

Ourdall Nössknacker bestehen seit 30 Jahren

Vianden. Neulich hielten die Ourdall Nössknacker aus Vianden in der „Larei“ ihre Jahreshauptversammlung ab. Der Wanderverein wurde 1988 gegründet und 1989 in den Verband FLMP aufgenommen.

Romain Koerner, Präsident und Sekretär, begrüßte die zahlreich erschienenen Mitglieder und Wanderfreunde und bedankte sich bei der Gemeinde und den Sponsoren für ihre Unterstützung. Er ging auf die neue Beschilderung der Wanderwege ein, welche jetzt eine einheitliche Form durch das ganze Land bekommen. Um auf den Wanderpfaden Abfall zu vermeiden, wurde zusammen mit dem Umweltministerium und der SuperdrecksKëscht ein Wanderbecher entworfen, der in der Versammlung an die Mitglieder verteilt wurde. Die Mitglieder der

Ourdall Nössknacker erhielten auch neue Polos und T-Shirts. Neben den geführten Wanderungen, stehen für 2018 die Wanderung für das 30-jährige Bestehen, der Yuppi-Walk und das 24-stündige „All you can walk“ der FLMP in der Coque in Kirchberg auf dem Programm.

Bürgermeister Henri Majerus sicherte auch für die Zukunft die Unterstützung der Gemeinde zu. Er unterstrich, dass die organisierten Wanderungen auch der Viandener Geschäftswelt zu Gute kommen. Der Wanderverein Ourdall Nössknacker sei für Vianden die beste Werbung, auch über die Grenzen hinaus.

Der Vorstand setzt sich zusammen aus Präsident und Schriftführer Romain Koerner, Vizepräsident Jean Nelissen und Kassierer Marcel Bley.

RoOe